

やっと会えたね 続「ニッポンで頑張る！」を応援します

NHK 総合テレビ

2022/12/19 (月) 20:15~20:42

昨年9/23のNHKでウズベキスタンの留学生ラジズ君とNHKのレポーターとの交流や、学校内の様子、アルバイトの奮闘ぶり、コロナ禍で母国の家族に会えない状況などが放映されました。現在、ラジズ君は駿台トラベル&ホテル専門学校を卒業し、日本国内のホテルに入社して頑張っています。今回、その様子を追っかけ取材した続編が放映されます。

続編放送決定！ 続編に先立ち、昨年放送分も再放送！

NHK 総合テレビ ^{再放送} 12/18(日) 16:28~16:58

「ニッポンで頑張る！」を 応援します 交友記

在校生(当時)が
主人公です！

コロナ禍の日本を、生来の明るさでサバイバルしていく留学生と、彼を見守る周囲の人々の絆。日本に留まった一人の留学生の姿を通して、コロナ禍で忘れがちな、外国人留学生の今を描いています。

ウタエフ・ラジズ君

(ウズベキスタン出身)

国際観光専科ホテル&ビジネスコース



駿台トラベル&ホテル専門学校の校舎でも、
撮影が行われました。



是非、ご覧ください！



学校法人 駿河台学園 ☎ 0120-285-294 東京都豊島区巢鴨1-15-2

駿台トラベル&ホテル専門学校



留学生HP